

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aipda Demi.S Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Untuk Meningkatkan Kesadaran Warga Terhadap Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 21, 2023 - 00:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aipda Demi.S Lakukan Silaturahmi Kamtibmas Untuk Meningkatkan Kesadaran Warga Terhadap Keamanan dan Ketertiban*

Indramayu - Bhabinkamtibmas dari Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Demi.S, melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan warga Desa Srengseng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Demi.S memberikan pesan kamtibmas guna mewujudkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (sitkamtibmas) yang kondusif di wilayah desa.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik antara aparat keamanan dengan masyarakat.

Aipda Demi.S menegaskan pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Pada kesempatan itu beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan.

Kami mengingatkan warga Desa Srengseng untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar, terutama dalam mengamankan rumah dan harta benda.

“Warga diminta untuk selalu memastikan pintu dan jendela rumah dalam keadaan terkunci saat sedang meninggalkan rumah,” tuturnya.

Dalam menghadapi Pemilu tahun 2024, ia juga mengingatkan agar warga tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu hoax yang berkembang di media sosial.

“Warga diminta untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, sehingga tidak terjebak dalam penyebaran berita palsu yang dapat memicu konflik atau kegaduhan,” jelasnya.

Aipda Demi.S menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan dalam melaporkan kejadian-kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Untuk itu kami menghimbau warga untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas maupun Polsek Krangkeng apabila ada hal-hal yang membutuhkan perhatian dan penanganan dari pihak kepolisian.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas Aipda Demi.S dalam melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas ini.

"Kami berharap melalui silaturahmi ini, tercipta sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Srengseng. Dengan bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar IPTU Tarno

Diharapkan, kegiatan silaturahmi kamtibmas ini terus dilakukan secara rutin dan menjadi momentum untuk terus membangun kesadaran warga terhadap pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Srengseng, imbuh Kapolsek.